

PENDAPAT YANG MEMBOLEHKAN MENGELUARKAN ZAKAT FITRAH
DALAM BENTUK UANG TIDAK TERANGGAP

**PENDAPAT YANG MEMBOLEHKAN MENGELUARKAN ZAKAT FITRAH DALAM BENTUK
UANG TIDAK TERANGGAP!!**

? **Pertanyaan:** Mengapa para ulama tidak memperhatikan perbedaan pendapat dari orang-orang yang mengatakan bolehnya mengeluarkan zakat dalam bentuk uang secara mutlak?

:

Jawaban:

Perbedaan pendapat yang teranggap dan boleh adalah yang tidak menyelisihi al-Qur'an al-Azhim, as-Sunnah, ijma', dan qiyas yang benar.

Dan perbedaan pendapat orang-orang yang mengatakan hal ini adalah perbedaan pendapat yang tidak teranggap dan tidak boleh, karena hal itu menyelisihi zhahir atau yang tersirat dari hadits nabi dan riwayat dari para shahabat, karena kita tidak mengetahui seorangpun dari mereka yang berpendapat bolehnya mengeluarkan zakat fitrah dalam bentuk uang secara mutlak.

Oleh karena itulah maka para ulama tidak memperhatikan perbedaan orang-orang yang berpendapat seperti itu. Hanya Allah saja yang memberikan tauqif.

:

? **Sumber :** <https://twitter.com/momalbaz/status/878372337393045505>

Related Posts

[HUKUM ORANG YANG LUPA MENGELUARKAN ZAKAT FITRAH SEBELUM SHALAT 'IED](#)

[HUKUM ORANG YANG LUPA MENGELUARKAN ZAKAT FITRAH SEBELUM SHALAT 'IED](#)

Pertanyaan: Apa hukumnya orang yang tidak mengeluarkan zakat fitrah kecuali di tengah khutbah berlangsung sesudah

PENDAPAT YANG MEMBOLEHKAN MENGELUARKAN ZAKAT FITRAH DALAM BENTUK UANG TIDAK TERANGGAP

[HUKUM-HUKUM YANG BERKAITAN DENGAN ZAKAT FITRAH](#)

HUKUM-HUKUM YANG BERKAITAN DENGAN ZAKAT FITRAH Apakah zakat fitrah itu diharuskan ada nishabnya? Syaikh Ibnu Baaz rahimahullah berkata: " Zakat fitrah tidak memiliki

[Penjelasan Sekitar Zakat Fitrah](#)

Zakat Fitrah Pensuci Jawa Ditulis oleh: Al-Ustadz Qomar Su'aidy, Lc. Zakat Fitri, atau yang lazim disebut zakat fitrah, sudah jamak diketahui sebagai penutup rangkaian ibadah

[Yang Berhak Menerima Zakat Fitrah](#)

YANG BERHAK MENERIMA ZAKAT FITRAH soal ketiga dari fatwa 3055. Pertanyaan: Beberapa orang meminta zakat fitrah di pasar-pasar. Kita tidak mengetahui apakah mereka ini orang

[Hukum Mengeluarkan Zakat Kepada Keluarga Sendiri](#)

HUKUM MENGELUARKAN ZAKAT KEPADA KELUARGA SENDIRI Asy Syaikh Shalih Fauzan bin Abdillah al Fauzan Pertanyaan: Ada yang bertanya : Wahai Syaikh, saya memiliki